LA CORRELACIÓN ENTRE LAS 7 IGLESIAS La "aplicación doctrinal" de las epístolas de Pablo

El Apóstol Pablo escribió a siete diferentes iglesias: las de Roma, Corinto, Galacia, Éfeso, Filipos, Colosas y Tesalónica. El Apóstol Juan también escribió a siete diferentes iglesias en Apocalipsis 2 y 3: las de Éfeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea. La correlación entre las cartas escritas a las siete respectivas iglesias nos ayuda a entender la aplicación doctrinal de las epístolas de Pablo. Cada una se dirige directa y específicamente al gran "problema de la época" durante la historia de la Iglesia. Por ejemplo, puesto que nosotros estamos viviendo en la última época de la historia de la Iglesia (la de Laodicea), la epístola "nuestra" es Colosenses, que se trata de cómo corregir los problemas de apatía y apostasía que existen en la Iglesia de hoy.

Las 7 Iglesias de Apocalipsis	Fechas*	Las epístolas de Pablo
1. (Apoc 2.1) Éfeso	90 - 200	1. <u>Efesios</u> : La primera Iglesia
2. (Apoc 2.8) Esmirna	200 - 325	2. <u>Tesalonicenses</u> : Una persecución tremenda
3. (Apoc 2.12) Pérgamo	325 - 500	3. <u>Gálatas</u> : El comienzo de la fornicación espiritual
4. (Apoc 2.18) Tiatira	500 - 1000	4. Corintios: La fornicación espiritual a gran escala
5. (Apoc 3.1) Sardis	1000 - 1500	5. Romanos: La Iglesia de la Reforma
6. (Apoc 3.7) Filadelfia	1500 - 1900	6. <u>Filipenses</u> : La Iglesia misionera
7. (Apoc 3.14) Laodicea	1900 - hoy día	7. <u>Colosenses</u> : La Iglesia en apostasía

^{*}Estas fechas representan los periodos de la historia de la Iglesia. Las siete iglesias de Apocalipsis 2 y 3 sirve de bosquejo para la historia y el desarrollo de la Iglesia desde el primer siglo hasta el arrebatamiento de la Iglesia (en cuadro en Apoc 4.1-2). Para más detalles sobre esto, ver mi estudio de <u>La historia de la Iglesia</u>.